

Jentelmen, Ketua Golkar Morowali Nyatakan Siap Mundur Bila Pilcaleg Nanti Tidak Mencapai 5 Kursi

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 18, 2023 - 07:38



Ketua DPD II Partai Golkar Morowali Mohammad Asra saat memberikan sambutannya

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Ketua DPD II Partai Golkar Kab. Morowali, Mohammad Asra, menyatakan dirinya siap mundur dari jabatannya sebagai Ketua DPD II Partai Golkar Morowali apabila Pilcaleg 2024 tidak mencapai target 5 kursi.

Hal ini dikatakan Ketua DPD II Partai Golkar Morowali itu saat memberikan sambutannya pada pelaksanaan giat konsolidasi dan temu kader partai Golkar, bertempat di halaman Kantor Golkar Morowali di Desa Ipi, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Minggu Petang (16/07/2023).

"Saya sebagai Ketua DPD II berjanji saya akan mundur dari jabatan ketua DPD II Partai Golkar Morowali bila Pilcaleg nanti tidak mencapai target 5 kursi," Ucap Asra dengan nada lantang.

Kegiatan tersebut dihadiri langsung Ketua DPP Partai Golkar bidang pemenangan daerah pemilihan Sulawesi yang juga anggota DPR RI 4 periode, H. Muhidin H Mohamad Said, Ketua Bappilu Golkar Morowali Ir. Umar Rasyid, Ketua DPD II Partai Golkar Morowali Mohammad Asra serta pengurus lainnya bersama kader dan ratusan simpatisan.



Mohammad Asra selaku ketua DPD II Partai Golkar Morowali yang juga anggota DPRD Kabupaten Morowali dalam sambutannya mengajak seluruh kader dan simpatisan untuk memenangkan Pilcaleg 2024 dengan target minimal memperoleh 5 kursi di DPRD Morowali.

Dengan begitu, nantinya Partai Golkar akan bisa mengusung sendiri calon Bupati Morowali yang bakal ikut pada kontestasi Pilkada Morowali Tahun 2024 dengan harapan Golkar bisa menjadi jawara dan nahkoda di Bumi Tepe Asa Moroso.

"Saya sebagai Kader partai Golkar saya juga punya harapan dan punya cita-cita saya ingin agar Partai Golkar Kabupaten Morowali pada Pilgub dan Pilbup nanti dapat sukses mencalonkan kadernya sendiri dan sekaligus memenangkan pertarungan tersebut," ujar Asra disambut tepuk tangan dan yel-yel dari seluruh peserta yang hadir.

Dihadapan Ketua DPP Partai Golkar bidang pemenangan daerah Sulawesi, Asra

melaporkan bahwa saat ini ada 3 Kader Golkar Morowali yang duduk sebagai anggota DPRD Morowali, dimana pada Pilcaleg nanti dirinya optimis Kader Golkar bisa bertambah minimal 5 kursi di DPRD Morowali.

Untuk mencapai target tersebut, kata Asra dirinya rela tidak ikut maju pada Pilcaleg 2024 tetapi dia memfokuskan diri untuk memenangkan Pilcaleg nanti dengan mengusung sejumlah nama Kader Golkar yang potensial menang Pilcaleg 2024 minimal 5 kursi di DPRD Morowali.

"Bapak ibu harus ingat bahwa pengorbanan saya untuk meningkatkan kursi Partai Golkar di DPRD Kabupaten Morowali, saya rela untuk tidak maju lagi hal ini saya lakukan agar yang punya harapan untuk berkarir di unsur pimpinan dengan cara menambah perolehan suara masing-masing maka hal ini saya lakukan," pungkasnya.



Asra juga memaparkan sejumlah prestasi pembangunan di Sulteng khususnya di kabupaten Morowali yang sudah dilakukan Ketua DPP, Muhidin Said, yang juga anggota DPR RI 4 periode Dapil Sulteng.

Diantaranya, pembangunan bandara mutiara sis al-jufri Palu, pembangunan bandara Kabupaten Morowali termasuk rencana pembangunan pelabuhan laut tapi Pemda belum berkenan untuk menindaklanjuti dengan penyiapan perencanaan, bantuan perumahan, pembangunan sejumlah ruas jalan dan masih banyak pembangunan lainnya.

"InsyaAllah, Ketua DPP Muhidin Said bisa kembali duduk di DPR RI untuk periode ke lima," ujarnya di Amini seluruh peserta yang hadir.

(PATAR JS)